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青年报见习记者 蔡创

本报讯 新一个四年的周期，上
海男乒也将重新上路。带着全运会
冠军的光环，上海男乒又将踏上乒
超联赛的赛场。尽管对于新赛季还
没有定下目标，但去年球队已经打
进了四强，今年他们显然希望能够
更进一步。

许昕伤势无大碍
联赛目标还未定

一个月前的全运会上，上海男
乒时隔52年圆了冠军梦，因此下周
即将开打的乒超联赛，外界对于上
海男乒有了更多的期待。

自2008年夺冠以来，上海男乒
已经有将近10年的时间没有染指
过冠军了，去年联赛第一阶段取得
了第四名，不过在第二阶段不敌八
一止步决赛。

不过今年卷土重来的上海队始
终保持着低调，新赛季的目标也是迟
迟未定，领队童本俊表示：“由于国家
乒羽中心的新赛季竞赛手册还没下
来，可能在政策上还存在变数，球队
目前的最终人员名单也都还没确定，
更不要提新赛季目标了。”

尽管球队上下都绝口不提新赛
季目标，但据一位队内人士透露，“去
年止步半决赛之后，球员心里都憋着
一股劲，再加上经过全运会的洗礼之
后，相信他们会变得更加成熟。”

上海队要想走远，许昕无疑是关
键，不过他的伤势一直是一个不稳定
因素，在全运会期间，在带队拿下男

团冠军之后，他就因为严重的肩伤和
腰伤，不得不放弃男双决赛以及男单
半决赛。

“回来后做了激光治疗之后，他
的感觉好多了，目前也在积极地准备
新赛季开幕。”领队童本俊介绍道。
而许昕也的确无愧“大蟒”的称号，全
运会结束还不到半个月，他就投入到
了恢复性训练中，并不断打磨自己的
反手技术，为即将开始的乒超联赛以
及将接下去的德国公开赛做准备。

新一个周期
小将要挑大梁

全运会结束之后，往往是新的一
个四年周期的开始，新老交替往往是

各个球队绕不开的话题，对于上海男
乒来说，同样不例外。

尽管目前队中的许昕、尚坤都还
处于中生代，不过像赵子豪这样的年
轻小将已经开始崭露头角，在全运会
乒乓球项目男子团体决赛中，他与许
昕、尚坤为上海队时隔52年捧起了
冠军奖杯！对小将赵子豪而言，全运
淘汰赛他一场没输，帮助球队最后夺
冠，打了个漂亮的翻身仗，并为自己
树立了信心，新赛季的乒超联赛，他
无疑将要开始承担更多的角色。

被誉为许昕的接班人的赵子豪
同样是直板选手，并且横打技术出
色。结束全运会征程后，他马上投入
国家队训练中，在国家一、二队升降

级比赛中，直拍小将赵子豪获得第二
名，直接进入国家一队。本次国家
一、二队升降级比赛共有国家一队和
国家二队的十名选手参加，可谓非常
激烈。

上海男队主教练张洋听到这个
消息非常高兴，他称赞道：“这次选拔
完全是靠赵子豪自己一场一场打上
去的，打完全运会他心气很高，这次
升降级比赛整体气也足了，也有这个
决心和目标，能够打上去很不错。”谈
到成功进入一队，赵子豪表示：“从全
运结束后到能上一队，这段时间很不
容易，一切从零开始，新的高度，也是
新的开始，希望能够顺着这口气，站
稳一队，继续往上冲！”

经过全运洗礼 上海男乒志存高远

全运会上，上海男乒圆了冠军梦。


